



mmoscosa@elfinanciero.com.mx

La inflación de la Canasta de Consumo Mínimo (CCM) se desaceleró en marzo al igual que el nivel general de precios, pero sumó 34 meses por encima del índice general, lo que sugiere todavía mayores presiones al bolsillo de las familias mexicanas.

Hasta el tercer mes del año, la Canasta de Consumo Mínimo tuvo una inflación de 7.11 por ciento anual, su nivel más bajo en 18 meses. Por su parte, el índice general se moderó a 6.85 por ciento, la más baja en 17 meses, según el INEGI.

La CCM sigue a la evolución de 176 productos y servicios, contenidos en las canastas alimentarias y no alimentarias del Coneval.

Román Moreno, profesor de Economía de la UNAM, indicó que este comportamiento complica cubrir lo más indispensable, y si bien la inflación general puede estar desacelerándose, los precios de los productos que una persona compra regularmente pueden no haber bajado o incluso haber subido.

INFLACIÓN ANUAL A MARZO

Se modera costo de canasta básica a 7.11%

PEGA EN EL DÍA A DÍA

6.85%

A TASA ANUAL

Aumentó el índice general de inflación en México, la cifra más baja en 17 meses.

"La inflación es un fenómeno complejo que puede verse afectado por múltiples factores, y la situación de cada consumidor puede variar en función de su canasta de consumo y las condiciones del mercado", dijo.

La Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (ANPEC) puso como ejemplo el encarecimiento de 176

PRECIOS

De productos y servicios integran la Canasta de Consumo Mínimo en México.

productos básicos en la dieta de los mexicanos: el precio de un bolillo pasó de 2.50 a 4.50 pesos; el kilo de huevo de 46 a más de 94 pesos y el kilo de tortilla de 22 hasta 30 pesos.

"Resultaría más sencillo enunciar los productos que no han subido sus precios", señaló Cuauhtémoc Rivera, presidente de ANPEC.